

2019年11月1日

ステージピアノ『CP88/CP73』が「アジアデザイン賞 2019」で「Silver Award」を受賞

ヤマハ株式会社のステージピアノ『CP88/CP73』が、「アジアデザイン賞 2019」(DFA Designs for Asia Award 2019)において「Silver Award」を受賞しました。

●ステージピアノ『CP88/CP73』(2019年3月発売)

当社のライブパフォーマンス向けキーボード「CP シリーズ」のアイデンティティを受け継ぎ、これまで培った技術を結集し、発展させたステージピアノの最新モデルです。“本物”を感じさせるアコースティック、エレクトリックピアノのサウンド、演奏者の感性に応える鍵盤タッチ、そして直感的な操作を可能にするユーザーインターフェースが特徴で、堅牢性を保ちつつコンパクト化、軽量化された 88 鍵・73 鍵の 2 モデルを揃えています。



『CP88/CP73』製品ページ：<https://www.yamaha.com/2/cp/>

●「アジアデザイン賞」(DFA Designs for Asia Award)

「アジアデザイン賞」(主催：香港デザインセンター)は、アジアの生活様式を反映し影響を与える優れたデザインを手がけた企業とデザイナーを評価することを目的に 2003 年に香港でスタートしたデザイン賞です。最高賞「Grand Award」と3つの特別賞に加え、26のカテゴリーからそれぞれ「Gold」「Silver」「Bronze」などの部門賞が選出されます。これまで当社では、「サイレントブラズ™」(2014年)とエレクトリックバイオリン「YEV」(2017年)が「Grand Award」を受賞しています。

・公式サイト：<https://dfaa.dfaawards.com/>

*文中の商品名、社名等は当社や各社の商標または登録商標です。

*掲載情報はすべて発表日現在のものです。発表日以降に変更となる可能性もありますので予めご了承ください。

■ 報道関係の方のお問い合わせ先

ヤマハ株式会社 コーポレート・コミュニケーション部 担当：新川 (あらかわ) TEL. 03-5488-6601

ウェブサイト https://www.yamaha.com/ja/news_release/ (取材申し込みや広報資料請求が可能です)